



Condiciona Samuel García diálogo a elegir un nuevo fiscal

RAÚL ROBLEDO

CORRESPONSAL

MONTERREY, NL

El gobernador Samuel García Sepúlveda advirtió que no se sentará a la mesa de negociación con legisladores de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) hasta que se designe a un fiscal general libre, ciudadano y autónomo.

En entrevista al finalizar un acto en el municipio de Cerralvo, explicó que designó a Javier Navarro Velasco, secretario general de Gobierno, para que continúe con el diálogo. "Le dije a Javier que los atienda, pero cero chantajes y *chiflazonas* (rabieta)".

El 7 de junio, el mandatario del partido Movimiento Ciudadano (MC) pidió el apoyo del Congreso de la Unión para llevar a juicio político y destituir al encargado de la fiscalía de Nuevo León, Pedro Arce Jardón, pues, dijo, sólo sirve a los intereses del PRI y el PAN.

A pregunta expresa sobre si desairó a esos institutos políticos al no acudir este lunes a la reunión que se realizó en palacio de gobierno, afirmó que su asistencia está condicionada al cambio.

Se trata de la primera mesa de diálogo para tratar de poner fin a la confrontación que el mandatario mantiene con los legisladores del *tricolor* y el *blanquiazul* desde hace un año.



Reunión sin avances

Durante la junta a puerta cerrada, que se prolongó por casi dos horas y media y no hubo avance.

Dirigentes estatales de PAN y PRI exigen para destrabar el conflicto que se libere el fondo de 2 mil 500 millones de pesos que se autorizó a los municipios en el Presupuesto de Egresos y que son retenidos por el gobernador por, según ellos, cuestiones políticas y partidistas.

En tanto, los equipos jurídicos de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) y del gobierno de Nuevo León presentaron en la Secretaría General de la Cámara de Diputados federal una solicitud de juicio político contra el encargado de la fiscalía estatal, Arce Jardón, medida con la cual buscan su destitución.

El funcionario es el principal obstáculo para procurar justicia; ha incurrido en usurpación de funciones y ha afectado a las instituciones para proteger a actores vinculados con el PRI y el PAN en la entidad, según acusó el coordinador de los diputados de MC, Jorge Álvarez.

La principal queja del gobierno de la entidad y de la bancada de MC es que, durante los ocho meses que ha estado al frente de la fiscalía, Arce Jardón "ha incurrido en persecución política contra funcionarios de la administración estatal". En contraste, "ha protegido de manera irregular e ilegal" a políticos y empresas vinculados con PAN y PRI.